

Deux hauts dirigeants de la Confédération Sportive Mexicaine, CODEME, réalisent une visite de travail à Cuba

Deux hauts dirigeants de la Confédération Sportive Mexicaine, CODEME, réalisent

« Nous sommes venus rencontrer des personnes pour avancer dans certains accor

Le responsable qui a assumé la présidence de la CODEME en septembre dernier vi

« Notre intention est que la collaboration avec Cuba augmente»a déclaré José A

Pour sa part Juan Manzo a souligné que 2014 sera une année de « grande activi

La CODEME regroupe 73 fédérations sportives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/10873-deux-hauts-dirigeants-de-la-confederation-sportive-mexicaine-codeme-realisent-une-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba